



Entrevista. El periodista René Delgado y el exrector de la UNAM José Narro.

ACUSA PACTOS CUPULARES

Yo no me sentaría con *Alito*, dice Narro

La decisión “cupular” del PRI y el PAN de adjudicarse las candidaturas de 2023 en el Estado de México y Coahuila, y las de 2024 a la Presidencia y la Ciudad de México “es un error, se equivocan; no es lo que se espera” en la sociedad civil, anticipó José Narro Robles.

El exrector de la UNAM recordó sus palabras de cuando renunció a sus 46 años de militancia priista; ahí afirmó que “quise rescatar al PRI de las garras de la simulación, nunca me he prestado a ella, renuncio a la comedia y a lo que está vinciado de origen”.

En entrevista para el progra-

ma *Entre Dichos*, en EL FINANCIERO Bloomberg, con el periodista René Delgado, el hoy impulsor de la organización Mexicolectivo aseguró que “dije lo que dije y lo sostengo”, por lo que aclaró que, como parte de la sociedad civil que impulsa un frente opositor al gobierno, a través del proyecto Punto de Partida, no se sentaría a la mesa de diálogo con el actual dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

“Si se dieran las condiciones lo haría, pero, en este momento, no están dadas”, recalcó. “Eso es precisamente parte del problema, que hay desconfianza y reclamo de la ciudadanía; por eso el sistema de partidos tiene que cambiar y promover la democracia al interior”, afirmó.

Quien también fue secretario de Salud en el gobierno de Enrique Peña Nieto admitió que con la salida de Cuauhtémoc Cárdenas del proyecto Punto de Partida, “en el que participó y aportó, tuvimos una merma sin su presencia”.

—Redacción